

[Asociación Salud y Familia](#)

[Clica aquí para ver las imágenes](#)

banco  
del  
tiempo



Boletín nº 37 - diciembre 2013



Página web



Facebook



Twitter



Blog Banco del Tiempo Escolar

## Taller de comunicación para Bancos del Tiempo



Como coordinadores de la red de Bancos del Tiempo, una de nuestras tareas es ofrecer formación a los gestores de Bancos del Tiempo.

Este miércoles 11 de diciembre proponemos a las secretarías de la red de la ciudad de Barcelona una formación en comunicación.

De la mano de Marisa Parés, técnica del Ayuntamiento de Barcelona, veremos las posibilidades de difusión de nuestro propio Banco del Tiempo; y Josep Maria Llampalles,

informático, y Natàlia Jiménez, responsable de comunicación de Salud y Familia, explicarán el nuevo programa de gestión que poco a poco se irá implantando en las secretarías.

El programa del taller puede descargarse [aquí](#).

---

## Sesión abierta - curso Banco del Tiempo Escolar



La Asociación Salud y Familia acogerá la última sesión del curso Banco del Tiempo Escolar.

Este curso, impartido por Montserrat Pujol i Xavier Cacho, se ha llevado a cabo durante este trimestre en el Centro de Recursos Pedagógicos de Ciutat Vella y forma parte de las actividades del Plan de Formación de Zona del Consorcio de Educación de Barcelona.

En esta última clase los alumnos presentarán en programa BdTE y las programaciones específicas que han diseñado adaptadas a su contexto educativo. La sesión es abierta al público.

Cuándo: Jueves 12 de diciembre de 18 a 20h. c/Via Laietana número 40, entresuelo 1ª.

---

## Mesa de debate sobre los Bancos del Tiempo



El Banco del Tiempo de Can Baró organizó el pasado 20 de noviembre una mesa de debate sobre los Bancos del Tiempo con el objetivo de explicar cómo son y cómo funcionan.

Esta iniciativa estaba enmarcada en la campaña "Renueva tu ropa, revoluciona tu consumo!" que tuvo lugar en Barcelona del 11 al 23 de noviembre. La campaña, promovida por entidades, asociaciones y equipamientos municipales de la ciudad con el apoyo del Ayuntamiento, busca fomentar el consumo consciente y responsable y la prevención de residuos mediante una red de puntos de intercambio de ropa.

En esta tercera edición se sumaron como puntos de intercambio los Bancos del Tiempo de Trinitat Vella, Bon Pastor, Gràcia y Sagrada Família.

¡Esperamos que haya sido una experiencia muy positiva y volvamos a repetir!

---

## Reunión en Cádiz



El pasado 11 de noviembre nos desplazamos a Cádiz para reunimos con personal técnico de la Fundación Municipal de la Mujer del Ayuntamiento de Cádiz, para tratar de abrir un Banco del Tiempo en la localidad.

## AGENDA: Visita al Museu BLAU el 15 de enero



El próximo 15 de enero a las 17:30h, os proponemos visitar el [Museu BLAU](#). Nos guiará Pere Viladot, Jefe de Actividades del museo. Inscripciones abiertas, es necesario reservar plaza enviando un correo electrónico a [jaltes@saludyfamilia.es](mailto:jaltes@saludyfamilia.es).

## NOTICIAS BREVES DE LA RED DE BdT



El 13 de noviembre se hizo la presentación oficial del Banco del Tiempo de Granollers. Tuvo lugar en Can Jonch-Centre de Cultura per la Pau. ¡Bienvenidos!



El Banco del Tiempo de Cerdanyola celebró su IV aniversario el 19 de noviembre. ¡Felicidades y por muchos años más!



Encuentro entre Bancos del Tiempo.  
El fin de semana del 16 de noviembre el Banco del Tiempo de Sitges acogió al Banco del Tiempo del Bon Pastor.  
¡Un buen ejemplo de red!



El 18 de noviembre se hizo la recepción en la alcaldía de Cambrils del Banco del Tiempo, entidad número 200 del Padrón Municipal de Entidades. ¡Felicidades!



Todas las novedades de la red de Bancos del Tiempo en Facebook.  
**¡SÍGUENOS!**



El 16 de noviembre se inauguró la nueva sede del Coordinamento Banche del Tempo di Roma -BdT Municipio IX - Associazione Nazionale delle Banche del Tempo.



Els dies 21 i 22 de novembre Salut i Família va impartir una formació a les persones que gestionaran la Secretaria del Banc del Temps de Viladecans, el qual s'obrirà properament.



El 29 de noviembre recibió el homenaje Premi Sant Andreu 2013 el Sr. Albert Rubio, por su larga trayectoria dedicada al servicio de las personas del Distrito participando y colaborando activamente en el BdT del Bon Pastor y otras entidades sin ánimo de lucro.

[Más información.](#)

---

Copyright © 2013 Asociación Salud y Familia.

[Cancela la suscripción](#) [Modifica la suscripción](#)

MailChimp.